

Basel, im Oktober 2024

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

Paul Luternauer

5. Dezember 1953 – Oktober 2024

Wir sind tief betroffen vom unerwarteten Tod unseres geschätzten Kollegen Paul Luternauer. Mit Sachverstand und grossem Engagement hat er auf seine eigene, unverwechselbare Art während 18 Jahren bei Nissen Wentzlaff in verantwortungsvoller Position grosse Projekte in die Realisierung geführt. Wir werden ihn als Mensch und verlässlichen Fachmann vermissen. In Gedanken sind wir bei seiner Familie und allen, die um ihn trauern.

Nissen Wentzlaff Architekten

Basel